

## Rotary Club Linares realizó donación de un Reanimador Neopuff al Hospital de Linares

El insumo médico de emergencia para el recién nacido fue entregado por la directiva de Rotary Club Linares, encabezada por su presidente Gustavo Gallegos, junto a representantes de la organización, quien sostuvo que “Rotary tiene grandes lineamientos a nivel internacional y uno de estos es la salud materna e infantil, así llevamos unos cuatro a cinco años en contacto directo con la maternidad del hospital y hemos podido levantar oportunidades que ha tenido maternidad, en otra oportunidad hemos entregado un ecodoppler, ahora nos reunimos y vimos que

necesidad tenían que este neopuff, que es un resucitador para niños pequeños recién nacidos e incluso ayudar a los niños prematuros y para realizar esta entrega desarrollamos un proyecto, proyecto calendario donde pudimos realizar mil calendarios con publicidad de empresas de Linares, con ello pudimos financiar la compra del equipo, por lo tanto estamos muy muy agradecidos de todas las empresas”.

Se trata de nuevo instrumental que viene a fortalecer las atenciones del centro asistencial, como lo indicó Paulina Gatica Matrona supervisora de Gi-

necología y obstetricia “en nombre de todo el equipo del centro de responsabilidad gineco obstétrico del hospital queremos agradecer a Rotary Club por su generosa donación de un equipo neopuff a la unidad de recién nacido inmediato de acá de nuestro hospital. Este valioso aporte representa mucho más que un instrumento o insumo médico, ya que es una herramienta vital que permitirá brindar una atención oportuna y de calidad a nuestro recién nacidos que requieren una atención respiratoria al momento de nacer”.

Finalmente, el director del establecimiento, Jaime Bertolotto,

### Se trata de un equipo de emergencia y estabilización para pequeños recién nacidos y niños.

agradeció el trabajo colaborativo desarrollado: “es un momento de mucha alegría el poder contar con entidades que nos puedan cooperar en necesida-

des que se ven en ocasiones no tan onerosas, pero si muy necesarias que el hospital, ni puede adquirirlas oportunamente, así que para nosotros haber tenido

hoy esta cita es un hito importante para el hospital y estamos tremendamente agradecidos por la cooperación del Rotary Club al hospital de Linares”.

